
Nach Worterteilung durch die Vorsitzende informiert Herr Erster Stadtrat Hillgruber über den 

Stand der Dinge. 

 

Eine Vergabe konnte leider nicht stattfinden, da es nur einen Träger gegeben habe, der un-

vollständige Unterlagen eingereicht hätte. Glücklicherweise konnte eine ASD-interne Lösung 

gefunden werden. 

 

Ratsfrau Zielke-Rieckmann erkundigt sich nach den Gründen, warum die Ausschreibung 

nicht erfolgreich verlaufen sei, und Frau Kastrup antwortet ergänzend, dass es vor Ort nicht 

so viele große Träger geben würde und dass die kleineren Schwierigkeiten hätten, das Ar-

beitszeitgesetz zu erfüllen. 
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